

# Cartel

## Cine

### Cine latinoamericano

Culminando con el Primer Encuentro Latinoamericano de Cine, hoy a las 3:00 p.m se presenta el corto "El pecador de los Siete Mares" del peruano Aldo Salvini. A las 4:00 p.m. se proyecta "El siglo de las luces" del cubano Humberto Solás y el corto "El ángel baja" de Alfredo Aguilar. La cita es en el Centro Cultural de la Católica ubicado en Camino Real 1075, San Isidro.

### Profundo Carmesí

Hoy a las 4:00 p.m se presenta en la Filmoteca de Lima esta maravillosa película del realizador mexicano Arturo Ripstein.

La cinta, que narra la carrera delictiva de una pareja de estafadores y asesinos, cuenta con las actuaciones de Daniel Giménez Cacho, Regina Orozco y Marisa Paredes. La proyección es a las 4:00 p.m. en el Museo de Arte de Lima.

### El amor brujo

En Centro Cultural Ricardo Palma culmina su ciclo cinematográfico "Clásicos de la literatura y el cine español" con la proyección del filme "El amor brujo" de Carlos Saura. Actúan Antonio Gades, Cristina Hoyos, Laura del Sol y Manolo Sevilla. La función es a las 7:30 p.m. en la Av. Larco 770, Miraflores.

## Música

### Orquesta Sinfónica

La Orquesta Sinfónica Nacional bajo la dirección del maestro invitado Armando Sánchez Málaga presenta hoy a las 11:30 a.m. en el Museo de la Nación su concierto No 42 con música de Brahms y Mozart. La presentación cuenta además con la intervención del flautista Daniel Manrique Smith. La reunión es en la Av. Javier Prado Este 2465, San Borja.

## Teatro

### El jardín de los cerezos

Se trata de la última y la

más poética obra escrita por el dramaturgo ruso Anton Chéjov bajo la dirección de Ruth Escudero que hoy se presenta en el horario especial de las 11:00 a.m. con motivo de la fiesta de clausura del Encuentro de Cine Latinoamericano. El montaje cuenta con las actuaciones de Paul Vega, Carlos Victoria, Els Vandells, Gianella Neyra, Walter Zambrano, entre otros. La función es en el Centro Cultural de la Católica.

### Don Juan de Moliere

El clásico de Moliere continua su temporada teatral en la Alianza Francesa de Miraflores. Esta nueva traducción es llevada a escena por el director Philippe Duchesnay y cuenta con las actuaciones de Javier Echevarría, Enrique Victoria, Walter Mora, entre otros. La temporada va de jueves a domingo a las 8:00 p.m. en la Av. Arequipa 4595, Miraflores.

## Exposiciones

### Transeúntes

El artista plástico Gam Klutier vuelve con una nueva muestra de dibujos y pinturas donde los retratos, ajenos a toda descripción, atienden a la existencia y al flujo del ser. Rostros asimétricos e imperfectos que auscultan el lado humano de estos seres transitorios pueden ser apreciados en La Galería. Conde de la Monclova 255, San Isidro.

### La expresión de los metales

Título de la muestra colectiva de esculturas en metal que se exhibe en la sala de cultura del Banco Wiese. Jóvenes de célebres escultores que trabajan preferentemente con el metal como Anna Maccagno, Joaquín Roca Rey, Alberto Guzmán, Raúl Rutti, entre otros, presentan sus obras hasta mediados de agosto en la Av. Larco 1101, Miraflores.